



ALBERT WESTEBBE
DRAHTWARENFABRIK GmbH & Co. KG

Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH & Co. KG

Christian Westebbe
Geschäftsführer

Straße: Obermassener Kirchweg 17

Ort: 59423 Unna

Fon: +49 2303 12022

Fax: +49 2303 15083

E-Mail: info@westebbe.de

Internet: www.westebbe.de

Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH & Co.KG



Tradition und Innovation

Die **Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH & Co.KG** wurde 1913 in Hagen als Drahtgroßhandlung gegründet. In den 1920er-Jahren erfolgte die Verlagerung des Betriebes nach Unna, von wo aus die Industrie im Ruhrgebiet mit Drähten verschiedenster Qualitäten versorgt wurde.

In den 1950er-Jahren begann schrittweise der Aufbau einer eigenen Drahtverarbeitung für Bindedrähte und später auch Kleiderbügel. Anfang der 1970er-Jahre zog das Unternehmen zum heutigen Standort, an dem die Produktion weiter expandieren konnte.

Mit dem Eintritt des jetzigen Geschäftsführers Christian Westebbe im Jahr 1994 wurde der Export ausgebaut, durch die Übernahme der Nachbarbetriebe konnten die Produktions- und Lagerflächen verdreifacht werden.

Durch die Erweiterung des Fertigungsprogramms und die Beteiligung an den ebenfalls alteingesessenen Tochterbetrieben **Robert Koch Metallwarenfabrik GmbH & Co.KG** und **Drahtwerk Strack GmbH & Co.KG**, konnte die Marktposition gefestigt werden.

Ca. 40 Mitarbeiter sorgen dafür, dass Kunden in Deutschland, Europa und Übersee mit unseren Produkten schnellstmöglich beliefert werden. Die **kurzfristige Lieferbereitschaft** der Produkte von **hoher und gleichbleibender Qualität** kann durch einen entsprechenden Bestand an Rohmaterial und Fertigwaren garantiert werden.

Basierend auf der **über 100-jährigen Erfahrung** entwickelt die Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH & Co.KG unter Einsatz modernster Technologien die Drahtprodukte und Fertigungslinien konstant weiter. Dazu gehört auch die Herstellung von CNC-gefertigten 3D-Biegeteilen.

Tradition and Innovation

Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH & Co.KG was founded in 1913 in Hagen as a wholesaler for wire products. In the 1920s, the business moved to Unna, from where the industry in the Ruhr area was supplied with wires of all qualities.

In the 1950s, a wire processing business for binding wire and later for wire hangers was progressively built up. At the beginning of the 1970s, the company moved to its present location, where the production was further expanded.

Since our present managing director, Christian Westebbe, joined the company in 1994, the export business has been further expanded, and by acquiring the neighbouring business, the production and storage areas have been tripled.

Through expanding the manufacturing programme and participating in the also long-established subsidiaries **Robert Koch Metallwarenfabrik GmbH & Co.KG** and **Drahtwerk Strack GmbH & Co.KG**, the market position was further stabilized.

Approx. 40 employees are taking care that customers in Germany, Europe and overseas are supplied with our products as soon as possible. Our **short-term delivery readiness** of products with a **consistent and high quality** can be guaranteed by an appropriate stock of raw materials and finished goods.

Based on over **100 years of experience**, Albert Westebbe Drahtwarenfabrik GmbH further develops its wire products and manufacturing lines using latest technologies. This also includes the production of CNC manufactured 3D bent wire parts.

